

Vorlage-Nr. 0549 / 2014

Stadtverwaltung Mainz
10 – Amt für Steuerung und Personal
über Ortsverwaltung Laubenheim

Fraktionssprecher
Heinrich Webler

55028 Mainz

17.03.2014

Fahrradstationen der MVG in Laubenheim

A N T R A G

zur Ortsbeiratssitzung am 28.03.2014

Die Verwaltung wird gebeten, die MVG zu veranlassen, die Verteilung der Standorte der Fahrradstationen in Laubenheim zu ändern. Die Station am Wilhelm-Spieß-Haus auf dem Longchampplatz sollte auf die östliche Seite von Laubenheim verlegt werden. Zum Ausgleich sollte am Laubenheimer Bahnhof wieder die ursprüngliche Anzahl von Fahrrädern vorgehalten werden.

Begründung:

Die Fahrradstation auf dem Longchampplatz ist seit Monaten außer Betrieb und die CDU-Fraktion wurde wiederholt angesprochen, ob sie nicht entfernt werden sollte. In der Tat wird sie relativ wenig genutzt und die Fahrräder verschmutzten in der Vergangenheit schnell durch Vogeldreck (Standort unter Bäumen). Sie ist auch so nah an der Station am Bahnhof, dass auf sie leicht verzichtet werden kann.

Auf der östlichen Seite von Laubenheim gibt es keine Fahrradstation. Gerade dort wohnen jedoch viele Menschen, die den Zug nach Mainz nutzen und zum Laubenheimer Bahnhof wollen. Oder die mit dem Fahrrad direkt nach Mainz fahren möchten. Daher würde es Sinn machen, z.B. in der Rüsselsheimer Allee oder deren Nähe eine zusätzliche Fahrradstation einzurichten.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Für die CDU-Fraktion

gez. Webler

Heinrich Webler
Fraktionssprecher